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鈴の森住民協議会 会長  名越 信太郎 

 
 

 

 

 

鈴の森ニュースの発刊に伴い一言ご挨拶をさせて頂きます。 

平素は鈴の森住民協議会の運営に多大なご理解、ご協力を賜わ

りありがとうございます。また先日開催させて頂きました鈴の森まつ

りに多数、ご参加頂き重ねて御礼申し上げます。ありがとうございま

した。本年度、鈴の森まつりは例年より来場者数が多く各ブースに

て売り切れ続出でせっかくお越し頂いた皆さまにご迷惑をお掛けし

た部分もありました事をこの場をお借りしてお詫び致します。地域の

皆さまに温かいお言葉を頂戴し参考とさせて頂き来年以降の企

画、運営に役立てていきたいと思います。 

さて、まつりの会場にてご挨拶をさせて頂きましたがまつりや住

民協議会事業を地域の繋がりの足掛かりとして災害に強い安全で

安心できる地域作りを目指し住民協議会の運営を進めていきたい

と思いますので今後ともご理解、ご協力の程、宜しくお願いします。 

第三支部長  田中 進 

平素は、皆様には鈴の森住民協議会の諸活動にご理解、

ご協力をいただき誠に有難うございます。本年度も半年

を経過しましたが、お蔭様にて順調に、計画通りに活動

を推進させていただいております。第三支部では５月２

４日に地区体育祭を開催しました。地区体育祭は、第三

小学校の運動会と一体となった行事で、児童の皆さん、

学校関係の方、地区の皆さんが充分に触れ合えた意義あ

る一日だと感じました。また、今年度より第三小学校の

グランドを開放していただき、月一回ですが広いグラン

ドでグランドゴルフが楽しめることとなりました。６月

２８日にはニュースポーツ大会も試みに開催し、新しい

ことにも大いに取り組んでいきたいと考えています。ど

うか今後ともよろしくお願いします。 

松江支部長  宇野 順也 

初秋の候、皆さまにおかれましては益々のご健

勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、去る 7 月 25 日に開催されました鈴の森

まつりにおきましては、皆さまのご協力により盛大

に行なうことができました。皆さまと一緒に地域を

盛り上げ、また助け合っていきたいと思います。 

改めて「地域の輪、つながり」の大切さを思い知

りました。今後も住民協議会の行事にドシドシ参加

していただきたいと思いますので、ご協力よろしく

お願いします。また、ご意見などございましたら事

務局までお願いします。 

『住民協議会』は、自治会や町内会といった単位を越えて、その小学校の地区に住んでいる人が

協力しあって、地域の防災や高齢化の問題に取り組んでいこうとする集まりです。 

この橋西地域では「第三小学校地区」・「松江小学校地区」で鈴の森住民協議会として地域を元

気にしよう！と取り組んでいます。 

鈴の森ＮＯ．１決定戦 

 
 
 

 

 

 
 

 地域のみなさん、鈴の森のＮＯ.１を目指してみませんか？ 

 今回、新しい企画としまして、鈴の森ＮＯ.１決定戦を 10

月 4 日(日)に開催させていただきます。皆様のご参加、心よ

りお待ち申し上げております。 
 

＊詳細は各戸配布にてお知らせします。 

幸せの黄色いレシート 

 

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシート
キャンペーンを実施しています。毎月１１日の「イオ
ン・デー」でお買い物をしていただきましたら、レシー
トを投函して下さい。 
地域振興活動の資金になります。お買い物の際は、ご協力の
程宜しくお願いします!!! 
 

松阪市地域の元気応援事業 

 

 
 

 「松阪市地域の元気応援事業」は、住民協議会の自立した地域づくりを応

援しています。住民協議会が事業を提案し、書類選考と公開プレゼンテーシ

ョンによる審査で選ばれた住民協議会に交付金が加算されます。そこで鈴の

森住民協議会では「鈴の森まつり」と「一人暮らしふれあい会食」の事業に

対し、もっと鈴の森でふれあい、楽しんでいただける企画を考えると共に今

回、地域の元気応援事業に申請しました。一次審査を通過し二次審査の公開

プレゼンテーションは６月６日に飯南産業文化センターで行われました。結

果は 14協議会中５位で満額の交付金をいただく事ができました。また、たく

さんの地域の皆様が応援にきてくださり、本当にありがたく思っております。 

一般来場者ポイントはどこの協議会よりも高く、本当に地域のつながりの

大切さを痛感させていただきました。ありがとうございました。 

今後とも鈴の森住民協議会にご尽力賜りますようお願い申し上げます。 

 

 
 

 

 



                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各支部・部会からの報告・お知らせコーナー 

  

清掃活動（松江支部） 

 

 

7 月 20 日（月）鈴の森住民協議会松江支部では環境美化活動として猛暑の中、鈴の

森公園の清掃活動を行いました。一日を通して、いろんな人が来る公園ということもあっ

て、たばこの吸い殻やジュースの缶、ペットボトルなど様々なゴミを見つけました。なかには

壊れた自転車のタイヤチューブなど大きなゴミを回収することができました。 

一つのゴミをポイ捨てしてしまうことで公園の景観が損なわれ、来園者や動植物にも悪

い影響を与えることをゴミを捨てる前に思い出して頂けたらと思います。公園内には多種多

様な樹木が植えられており、季節によって色々な顔をみせてくれます。そんな地域の憩い

の場である鈴の森公園を少しでも利用しやすく、そして大切にしていきたいと思います。 

ニュースポーツ大会（第三支部） 

 
 

 

 

６月２８日（日）に梅雨の晴れ間で天候にも恵まれ、第三小学校の体育館で第

三支部主催のニュースポーツ大会を開催致しました。 

 当初はどれ位の人たちが参加してくれるか心配でしたが、第三支部の住民の方

々に加えて、松江支部の役員の皆さんにも参加していただき、約４０名の方々の

参加でした。ゲームはシャツフルボードとＣＣリングで、小さい子供達からお年

寄りまでが楽しい一時を過ごしてもらいました。 

 初めての催しでありましたが、ゲームに夢中になり、皆さんの楽しい気持ちも

最高潮に達し、有意義な催しとなりました。この経験を基にして、来年再来年と

繋げていきたいと考えております。 

 

鈴の森まつり 

 

去る７月２５日の鈴の森まつりでは、多くの皆様にご来場いただき大

変嬉しく思っています。また、多数の関係者の皆様にもご協力いただき

盛大な鈴の森まつりが開催できましたことを、この場をお借りしまして、

御礼申し上げます。当日は天候にも恵まれ、たくさんの来場者で賑わい

地域のふれあいの場になったことかと思います。まつり会場の配置や、

イルミネーション等、昨年までとはまた一つ違った鈴の森まつりを楽し

んでいただけましたでしょうか？まつり運営面では、万全の準備で臨ん

だつもりではございましたが、行き届かなかった事も多々ありましたこ

とをお詫び申し上げますとともに、来年度への検討材料とさせていただ

きます。皆様のご協力なくしては開催できない鈴の森まつりですので、

今後ともお力添えのほど宜しくお願い致します。 


